
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ratten sind . Sie sind also auch Säugetiere.

Es gibt viele verschiedene Arten von .

Am häu�gsten ist die Wanderratte. Von ihr stammen auch die Ratten ab,

die wir als  halten.

Sie leben gern zusammen und sind sehr klug.

Sie können gut riechen und .

Sie können auch dann noch sehen, wenn es nur wenig Licht gibt.

Wichtig für die Ratte ist der .

Er hat kurze Haare. Die Ratte tastet ihre Umgebung mit dem Schwanz ab.

Dasselbe tun die  oder die Schmetterlinge mit ihren Fühlern.

Ratten können sich mit dem Schwanz .

Sie halten damit auch das Gleichgewicht.

Viele Menschen fürchten sich vor Ratten.

Andere  �nden Ratten to*.

Manche haben sogar eine Ratte als Haustier.

Die , die draußen leben, mögen Menschen.

Sie �nden dort nämlich leicht .

Sie halten sich zum Beispiel in Abwasserkanälen auf. Dort �nden sie Essensreste.

Früher haben Ratten  aus den Kornkammern gefressen.

Ratten sind sehr scheu. Man braucht also vor ihnen keine  haben.

Sie ziehen sich nämlich schne* zurück, wenn sie Menschen .

Aber man so*te sie auch nicht anfassen. Ratten übertragen nämlich .
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